

Chers membres de la communauté francophone de Düsseldorf,

En Allemagne, l'église catholique s'est donnée une organisation interne qui est régie par des statuts au niveau des diocèses. Dans ce contexte, l'évêché de Cologne demande aux communautés catholiques de langues étrangères d'appliquer ces règles et d'élire tous les quatre ans un conseil pastoral. Ce conseil doit être élu par les membres de la communauté et doit élire en son sein un bureau. Son rôle est d'animer la vie de la paroisse, de favoriser son développement, de conseiller le curé de la paroisse et de prendre des décisions sur des questions d'organisation interne. Le conseil doit également représenter la communauté au sein des institutions du diocèse de Cologne.

Le conseil sera composé de 12 membres élus. Par ailleurs, Don Guillaume pourra nommer 4 personnes supplémentaires. Les membres doivent avoir au moins 16 ans. Au moins une personne élue doit avoir moins de 25 ans. Le conseil sera élu par les personnes inscrites au registre de la paroisse. Ce registre est tenu par le secrétariat de la paroisse sous la forme de la liste de distribution de messages électroniques. Les personnes qui n'y sont pas encore inscrites et qui souhaitent participer aux élections sont priées de se manifester auprès de Michel Justine ([comcat.duesseldorf@gmail.com](mailto:comcat.duesseldorf@gmail.com)).

Pour cette première élection, le calendrier suivant est prévu :

- dépôt des candidatures : à partir de maintenant jusqu'au mardi 30 avril 2024
- publication des candidatures : dimanche 5 mai 2024
- élection : dimanche 26 mai 2024

Les candidats sont priés de faire parvenir à l'adresse [comcat.duesseldorf@gmail.com](mailto:comcat.duesseldorf@gmail.com) les informations suivantes : nom, prénom, date de naissance, adresse, numéro de téléphone portable, adresse mél ainsi qu'une photo digitale et un court texte de motivation de 100 mots maximum. Les candidatures (uniquement nom, photo et texte de motivation) seront ensuite affichées au fond de l'église et distribuées par mél aux paroissiens.

Le conseil élu se réunira pour la première fois le 18 juin, date à laquelle il élira le bureau. Don Guillaume sera d'office membre de ce bureau.

Nous vous informerons plus tard des modalités précises de l'élection du dimanche 26 mai. Si vous avez des questions sur les candidatures, merci de vous adresser à Marcel de la Haye (0176 707 55 373) ou Anne Mathieu (0160 98 23 32 49).

Nous comptons sur vos nombreuses candidatures et votre mobilisation dans cet exercice démocratique pour notre communauté catholique à Düsseldorf. Nous avons besoin de toutes les forces vives pour faire fructifier notre engagement chrétien.

Fraternellement,

Marcel de la Haye (Responsable des Elections du Conseil Pastoral)

Anne Mathieu (Actuelle Présidente du Conseil Pastoral)